



Photo: AFP

OPPOSITION

Ex-porte-parole de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), Frédéric Massavala Maboumba a fait part samedi de sa décision de quitter ce rassemblement pour se poser en opposant qui discute avec le pouvoir.

Page 4

VOTRE CAHIER SPORTS

Judo : Mazouz, Tokyo en vue !
En remportant la médaille d'or dans la catégorie des moins de 78 kg hier à l'Open de Yaoundé, la Gabonaise Sarah-Myriam Mazouz s'est rapprochée un peu plus de son objectif : les Jeux olympiques.

Page 11

AU CHEVET DES SINISTRÉS

250 millions de francs au bénéfice de ceux de la Ngounié, autant en faveur de ceux du Moyen-Ogooué. L'Etat vient de voler au secours de nos compatriotes de ces deux provinces victimes récemment d'inondations. C'est le ministre d'Etat Edgard Anicet Mboumbou Miyakou - accompagné de plusieurs de ses collègues - qui a porté témoignage de cette solidarité nationale.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Que ceux qui se plaignent, à l'intérieur du pays, de l'état de leurs routes fassent un tour sur le bout de tronçon de la Nationale 1 Nkok-Ntoun, et ils se tairont...

Ils ont raison de geindre sur le sort du réseau des départements. Là-bas, ils pensent qu'on met seulement le paquet sur la Nationale 1 particulièrement à Libreville et plus généralement dans l'Estuaire. Les pòvres, s'ils savaient le martyre qu'endurent les riverains de ce tronçon de moins de 50 Km de la vitrine de notre pays, ils arrêteraient d'envier les autres et de préférer leur sort...

Quel espoir quand le gouvernement a décidé, en attendant la mise en route de la «Transgabonaise», de prioriser la route notamment le reprofilage de l'axe Nkok-PK 105. D'ailleurs, aussitôt dit, aussitôt des engins lourds étaient déployés sur le terrain pour faire le job. Mais, quel job après ? Les véhicules administratifs immatriculés 112, 115, 142, 164... qui empruntent cette voie plusieurs fois par jour l'ont testé. C'est sûr, comme les autres usagers, ils sont sans doute déçus par la qualité du boulot accompli. On se demande si la fameuse société adjudicataire de ce marché sait quelque chose de la route. Allez voir ce bout de tronçon Nkok-Nkoltang - à peine 8 Km - il a été transformé en piste d'éléphant. Etais-ce la finalité des travaux ? Franchement, on aurait dû nous laisser l'existant. Car, on s'y était déjà habitué quoi...

...MAKAYA



JUSQU'AU 31 DÉCEMBRE 2019

FAITES FORTE IMPRESSION

Cartes de visite 15 000 F le lot de 100 à partir d'une commande de 8 lots

Calendriers 450 F le calendrier pour une commande de 500 exemplaires

Cartes de vœux NE RATEZ PAS CETTE OCCASION EN OR POUR DES PRODUCTIONS DE QUALITÉ !



Contacts : 01 73 22 33 / 07 15 09 84 – Email : commercial@multipress-gabon.com